

Casi seis millones de personas en Cuba han recibido la dosis de refuerzo

Categoría: Trabajo Gobierno

Creado: Lunes, 21 Febrero 2022 10:23

Escrito por SheilaPerales Fong

Visto: 233



Unos cinco millones 835 mil 924 de cubanos y cubanas recibieron la dosis de refuerzo de la vacuna contra la Covid-19, según informaciones del ministerio de Salud Pública (Minsap). La mayor de las Antillas acumula 34 millones 849 mil 139 dosis administradas con las vacunas cubanas Soberana 02, Soberana Plus y Abdala.